



3000 m<sup>2</sup>

Réf. L1236CA

Prix NC

Antibes

Maison à louer (06600)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Sur les hauteurs de Golfe-Juan, à 10 minutes en voiture de ses plages et restaurants, dans un quartier résidentiel, belle villa provençale entièrement rénovée et climatisée offrant 300 m<sup>2</sup> habitables, sur trois niveaux, au cœur d'un terrain plat de 3 000 m<sup>2</sup>. Petite vue mer. REZ-DE-JARDIN : Entrée menant à la pièce de réception s'ouvrant sur une belle terrasse et comprenant salon, coin salle à manger et cuisine ouverte équipée. Chambre de Maître (lit double) s'ouvrant sur terrasse – Salle de bains / douche / WC. Chambre (lit double) s'ouvrant sur terrasse – Salle de douches / WC. L'ETAGE : Chambre ...

In a residential area on the heights of Golfe-Juan, 10 minutes by car from its beaches and restaurants, beautiful Provencal villa completely renovated and air-conditioned offering 300 m<sup>2</sup> of living space on three levels in the heart of a flat land of 3 000 m<sup>2</sup>. Small sea view. GARDEN LEVEL : Entrance leading to the reception room opening onto a beautiful terrace, comprising living room, dining area and open equipped kitchen. Master bedroom (double bed) opening onto the terrace - Bathroom / shower / WC. Bedroom (double bed) opening onto the terrace - Shower room / WC. UPSTAIRS : Bedroom (two single beds) ...

**JOHN TAYLOR CANNES**

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

